



## JUBILÄUM

# 30 Jahre Zauberlaterne!

Wer im ersten Jahr der Zauberlaterne dabei war, ist heute zwischen 36 und 42 Jahre alt – und mit einer guten Portion Filmwissen ausgerüstet. So geht Nachwuchsförderung bei der Kinokultur. Bild: © Guillaume Perret / Zauberlaterne

Der Schweizer Filmklub für Kinder feiert dieses Jahr sein 30-jähriges Bestehen. In seinem Programm können Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren jährlich neun Filme im Kino entdecken. Von Stummfilmklassikern bis zu aktuellen Kinoproduktionen ist alles dabei – so lernen die Kids bereits früh die Filmgeschichte kennen und entwickeln dabei ihr kritisches Denken. Lorenzo Berdarelli, Präsident der Zauberlaterne Dübendorf, erklärt, wie sich das jährliche Programm zusammensetzt: «Drei Stummfilme, drei Tonfilme und drei zeitgenössische Filme bilden eine ideale Mischung für einen Einstieg in die Filmwelt.»

Zudem werden die zukünftigen Filmkenner:innen vor jeder Vorstellung mit einer illustrierten Klubzeitschrift auf den jeweiligen Film vorbereitet. Um das 30-jährige Jubiläum gebührend zu feiern, finden zum Auftakt der neuen Saison zahlreiche kostenlose Vorführungen statt, die dann ausnahmsweise auch den erwachsenen Besucher:innen offen stehen sollen. (L)

